

El Gobierno cambiará el Tribunal Constitucional para castigar a Mas

Rajoy recurre al procedimiento de urgencia de forma unilateral para dotar a la institución de poder sancionador. Merkel responde a las demandas de independencia: "Se debe respetar la integridad territorial"

M. FABRA / M. GONZÁLEZ
Madrid / Berlín
El PP reformará en solitario el Tribunal Constitucional para permitir que aplique sanciones, incluida la suspensión de gobernantes que incumplan sus sentencias. El partido registró ayer una proposición de ley por vía urgente y espera que los cambios estén aprobados el 29 de septiembre, dos días después de las elecciones catalanas. A ese registro acudió el candidato del partido en Cataluña, Xavier García Albiol, que no es diputado, algo que ha propiciado las críticas de la oposi-

ción a esta reforma unilateral. El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, acusó a los populares de fines "electoralistas". Al-

bert Rivera, líder de Ciudadanos, dijo que el PP "no tiene credibilidad" porque esta decisión "no es coherente con lo que ha hecho en

los pasados cuatro años". Mientras, Mariano Rajoy obtuvo ayer, durante una visita a Alemania, el respaldo de la canciller Angela Merkel contra el desafío independentista impulsado por el *president* Artur Mas. La mandataria dijo que "todos deben respetar" los tratados de la Unión Europea, que "garantizan la soberanía nacional y la integridad territorial de los Estados". PÁGINAS 15 A 18

A Felipe González... y a los españoles

JOSEP ANTONI DURAN I LLEIDA

Felipe González no cree en la ruptura de España. Tampoco yo creo que Cataluña se rompa. Nos conviene una masa crítica que orille a la insignificancia a quienes desde España hacen irresponsablemente votos para que los catalanes se vayan de una vez y a quienes desde Cataluña desprecian al resto. PÁGINA 11

EDITORIAL

Un grave error

P10

El Papa sacude a la Iglesia con el perdón a las mujeres que hayan abortado

PABLO ORDAZ, Roma
El papa Francisco sacudió ayer los cimientos de la Iglesia al conceder a los sacerdotes la facultad de absolver —solo durante la celebración del jubileo de la Misericordia, desde el 8 de diciembre próximo al 20 de noviembre de 2016— a las mujeres que hayan cometido "el pecado del aborto". En una carta a monseñor Rino Fisichella, presidente del Consejo Pontificio para la Nueva Evangelización, el Pontífice razona que "el perdón de Dios no se puede negar al que se haya arrepentido" y que muchas de las mujeres que han abortado "llevan en su corazón una cicatriz por su elección". Según la doctrina católica, el aborto es un pecado muy grave que comporta excomunión y que solo pueden absolver un obispo o el propio Papa.

PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Decenas de refugiados protestan, ayer, en la estación de Budapest después de que las autoridades les hayan desalojado de un tren con destino a Alemania. / LASZLO BALOGH (REUTERS)

Budapest cierra sus trenes a los refugiados

Miles de inmigrantes que intentan llegar a Alemania quedan bloqueados en Hungría

LUIS DONCEL, Berlín
Una multitud de refugiados, que han cruzado buena parte de Europa a pie huyendo de los conflictos en sus países, intenta llegar hasta Alemania como sea posible para obtener allí asilo político. Tras entrar en la Unión Europea a través de Hungría, cientos de ellos se agolpan frente a

la estación de Este en Budapest, a la espera de poder abordar un tren que les lleve a su destino final, que les atrae por sus generosas leyes y su bonanza económica. Las autoridades húngaras les cortaron ayer el paso y llegaron a desalojar un convoy, impidiendo su partida, lo que ocasionó protestas. PÁGINA 5

Udiima **La Universidad cercana** ¡MATRÍCULATE YA!

GRADOS • MÁSTERES • TÍTULOS PROPIOS • DOCTORADO

Grados en: Ingenierías de Organización Industrial, de Telecomunicación y de Informática; Magisterio de Educación Infantil y de Primaria; Psicología; ADE; Economía; Empresas y Actividades Turísticas; Marketing; Ciencias del Trabajo y RR HH; Criminología; Derecho; Historia; Periodismo; Publicidad y Relaciones Públicas.

www.udima.es 918 561 699

ADEMÁS

China vuelve a hundir las Bolsas

Un mal dato de producción manufacturera del gigante asiático volvió a desencadenar ayer el temor. El Ibx español cayó un 2,82%. P37



Obama refuerza a EE UU en el Ártico frente a Rusia P4